



# Parroquia San José, Catedral de Melipilla

## Fotografías

### CREADOR/A

No Identificado

### DESCRIPCIÓN

Fachada de la parroquia San José, Catedral de Melipilla. La Parroquia San José fue erigida en 1580, primero como Doctrina de Indios y luego como Parroquia propiamente tal. Desde su creación ha sufrido muchos cambios, desde terremotos, incendios y el paso del tiempo. Sin embargo, todo ello ha llevado que el año 1992 se convirtiera en la Catedral de la naciente Diócesis de Melipilla y sede Episcopal del Obispo.

### FECHA DE CREACIÓN

1940

### TÉCNICA

Negativo sobre vidrio

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Fotografía Patrimonial](#)